
  
 
INTERROGAZIONE         
       Al Sig. Sindaco  

del Comune di Ceggia 
       Sig. Massimo Beraldo 
        
 
Ceggia, 30 settembre 2011 
 
 
Oggetto: Registrazione audio e diffusione sedute consiliari  
 
Sig. Sindaco, 
 
il giorno 18 novembre 2010 lo scrivente gruppo consiliare presentò una mozione con 
l’obiettivo di impegnare Lei e la Giunta al ripristino e sistemazione dell’impianto di 
amplificazione e registrazione esistente in sala consiliare. 
La mozione fu ritirata in seguito al Suo impegno di convocare  una commissione per 
discutere compiutamente dell’argomento. Questo fu fatto ed in sede di commissione si 
convenne che a breve ci saremo dotati di un apparecchio nuovo per la registrazione (del 
tipo di quello di proprietà del Segretario Comunale) e Lei, su nostra richiesta, s’impegnò 
a verificare la possibilità di inserire nel sito internet del Comune la registrazione integrale 
di ogni seduta consiliare. 
Chiediamo di conoscere  cosa sia stato fatto a tutt’oggi per onorare gli impegni presi in 
commissione. 
 
Distinti saluti 
 
Lista Civica IMPEGNO E PARTECIPAZIONE 
Consiglieri 
 
Florian  Silvio     Lorenzon  Paolo  
 
 
 


